

Inicio > Economía > Colombia > En ocho años **Ecopetrol** perdió la mitad de sus accionistas

Colombia Economía Noticias

En ocho años **Ecopetrol** perdió la mitad de sus accionistas

18 marzo, 2020



Por: Redacción 360 Radio

En el 2007, **Ecopetrol**, la compañía de **petróleo** más importante del país, tuvo una emisión de acciones en la Bolsa de Valores de Colombia, cuando llegaron a 482.941 accionistas. En el 2011, momento en el que las acciones de **Ecopetrol** tuvieron importantes incrementos, los precios fueron aprovechados por un promedio de 180.000 socios minoritarios para vender y tomar utilidades.

En la segunda emisión de acciones en septiembre del 2011, llegaron a 219.054 accionistas, lo que le permitió a **Ecopetrol** alcanzar a esa fecha una nueva base de 521.750 socios. En ese año, había más de 1 millón de socios de diferentes partes del país.

Aunque se esperaba que el buen número de inversionistas alcanzado en la bolsa ofreciera mayor liquidez en el mercado accionario y rotación de inversionistas, poco a poco estos empezaron a vender e irse de la bolsa.

En los últimos años han ido saliendo grandes cantidades de accionistas de **Ecopetrol**. En diciembre de 2019 quedaban 260.862 socios, es decir que se había perdido el 50% de los socios que tenía en el 2011.

Algunas de las razones para que los accionistas hayan decidido irse, es porque el mercado bursátil en Colombia no estaba preparado para recibir tantos accionistas de manera masiva. En la bolsa hay 36 comisionistas ubicadas en las principales ciudades de Colombia y no dieron abasto.

De los 260.862 socios que quedan en **Ecopetrol**, el 90% tiene menos de 5.000 acciones y continúan expuestos a los altos cobros de las comisionistas, que se distribuyen de la siguiente manera: El 59% (153.052 accionistas) tienen menos de 1.000 acciones y el 31% (82.207 accionistas) tienen entre 1.001 y 5.000 acciones.

La Superintendencia Financiera autorizó a emisores como **Ecopetrol**, para que sean depositantes directos de los títulos de sus accionistas. La empresa puede ser quien 'guarda' las acciones de sus socios sin cobrar cuotas contra sus dividendos, igual que cuando llegaron a la bolsa.

ETIQUETAS Acciones de **Ecopetrol** Crisis en **Ecopetrol** **ECOPELROL** **Ecopetrol** en colombia



Artículo anterior

¿Por qué MinTIC deshizo la adjudicación de los 10 megahertz a Partners?

Artículo siguiente

Bogotá bajo el lente crítico del concejal Forero

Artículos relacionados Más del autor



Destacados ¿Por qué MinTIC deshizo la adjudicación de los 10 megahertz a Partners?



Destacados Aeropuerto José María Córdoba restringe el ingreso de personas



Destacados Coronavirus de China mutó y es diferente al de Europa



Ultimas Noticias



Destacados



Colombia



Medio de comunicación dedicado a analizar e informar sobre los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. 360 tiene presencia en radio, internet y publicaciones impresas. La opinión de columnistas, confidentiales y notas ciudadanas en nuestra página, no compromete nuestra posición editorial ni es responsabilidad de la empresa propietaria de este medio.

Contáctanos: comunicaciones@360radio.com.co



Mapa

Destacados	10944
Noticias	9162
Nacional	6362
Internacional	1872
Política	1809

LO ÚLTIMO

Bogotá bajo el lente crítico del concejal Forero
18 marzo, 2020



En ocho años **Ecopetrol** perdió la mitad de sus accionistas
18 marzo, 2020



¿Por qué MinTIC deshizo la adjudicación de los 10 megahertz a...
18 marzo, 2020

